

一生懸命

倉敷市立福田南中学校
第2学年 学年だより
令和5年8月25日
第6号



2学期のスタートです！

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。今日は、真っ黒に日焼けした元気な笑顔を見せててくれ、ほっとしています。「新型コロナウイルス感染症」が5類感染症に位置付けられ、久しぶりに行動規制のない夏休みでしたが、どんな思い出ができるのでしょうか。たくさんの課題をやっとの思いでやり遂げた人。一生懸命に部活動に汗を流した人。また、家族の一員としての役割をしっかりと果たすことができた人・・・。反省すべきこともあるでしょう。しかし、それと同時に、自分なりに「頑張った」「成長した」と思えるようなことがあるはずです。どんな小さなことでもよいのです。それらの成果の上に立ち、自信と意欲をもって2学期をスタートしてほしいと思います。

9月9日（土）には、体育会が開催されます。昨年の経験を生かして、競技だけでなく、係や応援でも、はつらつとした取組を期待しています。そして、行事を通して、さらにクラスの団結を深めてほしいと思っています。

最後になりましたが、8月19日（土）の「親子・地域ふれあい奉仕活動」につきましては、早朝から多くの方にご参加いただき、ありがとうございました。



体育会に向けて



2学期のスタートとともに、体育会の練習が始まります。

夏休み中、冷房の効いた快適な部屋で過ごしていた人には、短時間とはいえ、外での練習は少し辛いかもしれません。体操服や帽子の準備はもちろん、元気に練習に参加し、本番に向けて頑張れるよう、体調管理にも気を付けましょう。タオルや水分を多めに準備するなど、ご家庭でもよろしくお願ひいたします。

保護者の方にも、子どもたちの活躍の様子をご覧いただきたいと考え、ご案内を差し上げています。バザー（飲み物販売）にもご協力いただければと存じます。酷暑が予想されますので、くれぐれも熱中症対策をよろしくお願ひいたします。

また、各クラスの工夫を凝らした応援旗も楽しみです。応援旗が映えるようなさわやかな秋空の下で、体育会が行われることを願っています。

～お弁当の準備、大変お世話になります。～

- ・9日(土)に開催できた場合…9日(土)と12日(火)にお弁当持参。
- ・10日(日)に順延した場合…9日(土)と10日(日)にお弁当持参。

8月・9月の行事予定

28	月	課題テスト 給食再開
29	火	
30	水	体育会練習開始 生徒専門委員会
31	木	
1	金	
2	土	
3	日	・9日と12日は、 お弁当の準備をお願いします。
4	月	
5	火	
6	水	体育会予行
7	木	
8	金	体育会準備(午後)
9	土	体育会(お弁当持参)
10	日	(雨天順延→お弁当持参)
11	月	振替休業日
12	火	体育会予備日・お弁当持参
13	水	生徒専門委員会(前期最終)
14	木	
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	敬老の日
19	火	
20	水	生徒会役員選挙
21	木	
22	金	参観日・PTA人権講演会
23	土	秋分の日
24	日	
25	月	マナー講演会(6校時)
26	火	
27	水	
28	木	

2学期の学習を スムーズに再開しよう！



1学期の終わりには、個人懇談を行い、通知表も渡しています。その時には、「2学期こそ、頑張るぞ！」という熱い気持ちになった人がたくさんいたと思います。そして、「まずは夏休みの課題を早く終わらせて、苦手教科の復習をしよう！」という高い目標を持った人もいたはずです。さて、今、みなさんは、夏休み中の自分の学習への取組に何点を付けますか？100点満点の人が、どれくらいいるでしょうか。

また、夏休みの課題は全て終わっているでしょうか。部活動によっては、お盆明けの活動再開のとき、宿題点検をしているところもあります。答え合わせが不十分だったり、全て終わっていないワークがあったり、すんなりと「合格」とはいかなかつた人もいたようです。課題が終わっていない人は、おそらく課題テストに向けての学習にも、取り組しがあるのではないでしょうか。

授業が始まると、新たな課題も指示されます。未提出の課題や再提出の指示を受けた課題は、大至急提出し、すっきりとした気持ちで2学期の学習を再開しましょう。2学期は、部活動もさらに楽しくなり、校外行事もあります。つい勉強がおろそかになりがちです。出された宿題は仕方なくする、漢字や単語の小テストは授業前の休み時間に少し勉強するだけ。そんな人はいませんか。学習に大切なのは「授業」と「家庭学習」の両方です。通知表の内容や懇談での話題をもう一度思い出し、2学期の学習目標を再確認してみましょう。学習方法や学習内容に不安や疑問のある人は、教科担当の先生に相談してみましょう。先生たちは、いつでも、みなさんの頑張る気持ちを応援し、サポートしたいと思っています。

2学期も、「一生懸命」に頑張る姿を、たくさん見せてくださいね。

“一生懸命はかっこいい！”

～バトンをしっかり受け取ろう！～

先輩方からのバトンが、2年生に渡されつつあります。まずは、部活動。夏休み中に、3年生が引退し、新チームがスタートした部活動がたくさんあるでしょう。キャプテンや副キャプテンとして、チームをまとめ、引っ張っていく責任を担った人もいるはずです。責任の重さに不安を感じている人もいるかもしれません。まずは、みんなの先頭に立って元気に声を出し、積極的に練習に取り組みましょう。そんな姿に、周りの仲間達は、信頼を寄せ、一緒に頑張っていこうと思ってくれるはずです。9月30日(土)から、備南東地区新人大会が始まります。全力で頑張るみなさんを、全力で応援したいと思います。また、生徒会本部役員も、3年生が任期を終え、2年生、1年生に引き継ぎをします。9月20日(水)が生徒会役員選挙です。みんなのために頑張りたいという思いを行動に移し、たくさんの人が熱意と責任をもって立候補することを期待しています。

思い出のひとつのようにそのままにしておく
麦わら帽子のへこみ 俵 万智

～すてきな思い出、できたかな？～

